

平成24年11月23日

報 告 書

島田市議会議長 様

島田市議会議員 溝下 一夫
島田市議会議員 曾根 嘉明
島田市議会議員 藤本 善男
島田市議会議員 橋本 清
島田市議会議員 紅林 貢
島田市議会議員 平松 吉祝
島田市議会議員 坂下 修
島田市議会議員 原木 忍

議会報告会に出席しましたので、次のとおり報告します。

- 1 日時 平成24年11月10日（土）
午前 7時から 午前 8時50分まで
午後 午後
- 2 会 場 初倉公民館
- 3 参加者数 31人（男性 30人、女性 1人）
- 4 役割
 - (1) 受付 議会事務局・原木 忍・紅林 貢
 - (2) 司会 紅林 貢
 - (3) 挨拶（概要） 溝下議長
 - (4) 報告 藤本善男 橋本 清 曾根嘉明
 - (5) 答弁 全員
 - (6) 記録 原木 忍

5 報告事項

(1) 議会の活動の動向の市民への報告について

① 総務消防常任委員会

○補正予算

- ・新病院建設地選定事業について

○平成 23 年度一般会計決算認定

- ・訴訟事務弁護士費用について
- ・「広報しまだ」の役割について
- ・空港対策事業の多目的産業展示施設用地取得について

② 民生病院教育常任委員会

○補正予算

- ・生活保護費返還金について
- ・図書館の嘱託員の雇用について
- ・駿河山遺跡発掘調査事業について

○平成 23 年度一般会計決算認定

- ・災害時要援護者対策事業について
- ・金谷保育園の民営化について

○平成 23 年度国民健康保険事業決算認定

- ・療養費諸費や高額療養費の増額について
- ・特定健診について

○病院事業決算認定

- ・利益の要因について

③ 経済建設生活常任委員会

○補正予算

- ・山田町・大槌町の産業支援のための地場産品の支援について
- ・静岡県—中国浙江省産業観光展について
- ・献上茶謹製事業の補助について

○条例の制定

- ・島田市暴力団排除条例の制定について
- 平成 23 年度一般会計決算認定
- ・バス交通対策、コミバスについて
- ・合併浄化槽の補助について

④ 報告に対する質疑

○フッ素洗口、予防ワクチンについて、健康被害の安全を確認して承認しているか。

○浜岡原発の 30K 圏内に島田市が入るが、その対策は

○多目的産業展示施設建設の明確な理由の説明をして欲しい

(2) 意見及び情報の交換について

①今回のテーマ 「市民病院建設」について
(市民から出された主な意見)

○まちなかへ建てなければならないというが、初倉地内や旧金谷中学校跡地などが、なぜ、候補地にならなかったか。

まちなかへの移転について、なぜ、賛成したか、なぜ、反対したか聞きたい。
(賛成議員 2 人、反対議員 2 人が意見を述べた。)

○6 月議会の一般質問での答弁は、市民を無視した答弁だ。

議事録を読んだが、市民を馬鹿にしている。市長の答弁は、病院の移転について、市民の意見があっても移転するわけではない。ようするに、市が決めるので市民はあとについてくればいい、決めるのは市長だ、と一事が万事、市長の姿勢だ。

3 年前に、現地に建て替えることできまっているが、昨年 9 月に突然、まちなかに移転するとしている。今年になって、ジャスコ跡に移転すると記者会見で一方的にいつている。

また、ジャスコ跡地は 2 億数千万円の固定資産税の不納処理を決定している。

ともかく、白紙撤回して、都市計画、総合計画、基本計画に基づいて、一層充実した病院にして欲しい。地元の人たちも賛成していない。

○病院を郊外にもって行く気は、さらさらないか。

○候補地の 5 か所の内、中心市街地以外の場所は含まれていないか。

財政規模がだされていない。委員会でも事業費は公表でできないと答弁しているが、いくらかかってもいいのか。

まちなか移転について、市民の意見は聞いたか。

○パブリックコメントは実施したが、市民への説明会を行ったか。

○総合計画では、現地へ建て替えることになっている。何も説明がなくひっくり返している。

○なぜ、今の場所がダメになったのか、理由を聞かせて欲しい。

②川根温泉滞在型宿泊施設について

○2 1 億円の建設を許したのか。チェックしているか。

○当初、8 億円の計画が 1 8 億円になり、2 1 億円になったのは、なぜか。

(3) 市等への要望事項

○子どもの防災講座を計画していた人がいたが、施設を貸してくれないとのことであるが、なぜか。

(後日、本人へ報告した。)

6 まとめ(所見)

初倉地区の会場は、いつものように多数の参加で、多くの意見がだされた。

やはり、意見交換会のテーマなのである病院のまちなか移転について意見が集中した。

現地での建て替えが決っていたのに、なぜ、まちなか移転なのか理由がわからない、市民への説明がない、まちなか以外に候補地はなかったのか、事業費の説明がないこと等などの意見が多かった。